

ふるさとフィールド

スタディーズ

Vol.1 「オリンピア」を育てよう！
from Field to Field !

Farm Field & Sports Field

畑のフィールドとスポーツのフィールドに

二つのフィールドを行き来しながらの「食の学び」－
土を耕す人たち、スポーツをプレーする人たち、食を
愛する人たち、アスリートに声援を送る人たち・・・
二つのフィールドには、たくさんの人たちが集います。
ふるさとの畑のフィールドから生まれる作物には、
ふるさとを愛するたくさんの人たちの思いや願いが込
められています。また、それを食す人たちのそれぞれの
フィールドでは、その思いや願いがたくさんの人た
ちの大きな「チカラ」につながっているのです。
ふるさとの畑のフィールドで、仙台白菜「オリンピ
ア」を育ててみよう！私たちは、様々なフィールドで
の「食の学び」を通して食の本質や食の新たな可能性
と出会うのです。



白菜品種「オリンピア」（渡辺採種場育成品種 / 1964）

1964年度 第14回 河北文化賞

東京オリンピック

が開催された1964年度（昭和39年度）

渡辺採種場 創業者 渡辺穎二氏が
「仙台白菜など新品種の育成・普及による功績」により受賞。

東京オリンピックで活躍した東北のメダリストと共に、
1965年の1月17日に－

東京オリンピックの年に発表された
白菜の品種「オリンピア」▼



河北文化賞受賞者一同
東京オリンピックで活
躍した東北のメダリス
ト達も勢揃い



松島新2号白菜



オリンピア白菜



河北新報社一力次郎社主から河北文化賞受賞